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Beseritz vom 28.03.2022 ()

Top 2 Einwohnerfragestunde

Herr L. fragt an, ob die Linden im Salower Weg gefällt werden können. Diese stellen 
spätestens beim nächsten größeren Sturm eine Gefahr dar. Im Gegenzug könnte die 
Gemeinde dem Landkreis die Fläche für z.B. 100 Neupflanzungen anbieten, wofür 
es ein Förderprogramm des Landkreises geben soll. 
Frau Becker informiert, dass der Baumkontrolleur zurzeit in der Gemeinde 
unterwegs ist. Zum jetzigen Zeitpunkt müssen viele Bäume gefällt werden. Da der 
Salower Weg eine Allee ist, wird diese durch den Landkreis nochmals separat 
geprüft. Sofern der Kontrolleur fertig ist, wird sich Frau Becker mit dem Landkreis in 
Verbindung setzen und einen Termin vereinbaren.

Es gibt keine weiteren Anfragen.

«Sachverhalt»

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Neverin, den 28. März 2023

Mandy Becker
Gemeinde Beseritz
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